

**Am Freitagmorgen hatten die Kinder des 5. und 6. Schuljahres Besuch von ihren Brieffreunden aus Burnenville.**

**Seit Beginn des Schuljahres wurden vor den Ferien immer Briefe ausgetauscht. Im Oktober wurde ein erster Brief verfasst. Die Kinder beschrieben sich und stellten ihrem Partner einige Fragen. Zu Neujahr schickten wir zum Beispiel eine Karte, zu Karneval beschrieben wir unser Dorf.**

**Heute war es denn endlich so weit, dass die Schüler sich in unserer Schule trafen. Es war ein sehr schöner Morgen. Wir haben zusammen in beiden Sprachen gespielt.**

**Für einige verging der Morgen viel zu schnell und die Kinder von Burnenville wären gerne noch länger geblieben.**







